



## Pensée Dominante du Mois

### IV. — Deuxième disposition essentielle à la communion : l'intention droite

(Suite et fin.)



MAIS demandons peu, au commencement, comme l'Eglise, en fait de préparation et d'action de grâces proprement dites ; la préparation et l'action de grâces sont, par nature, avant tout, la direction de l'intention, c'est-à-dire l'adaption de l'âme à l'œuvre pieuse et surnaturelle, par excellence, qu'elle va accomplir. Cette direction de l'intention ne peut mieux se traduire, d'ailleurs, que par certains actes intérieurs et extérieurs de piété : tenue respectueuse, adoration, prière, foi, amour de Dieu et du prochain, contrition du péché, sentiments d'humilité, etc., qui disposent immédiatement l'âme à communier avec la dévotion nécessaire.

Prison Mamertine.